



## **PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 21 NOVEMBRE 2025**

### **Présents :**

La directrice de la MJC : Amalia Darraïdou

Les membres du CA : Aurélie Obert présidente, Jacques Petit vice-président, Martine Raynal trésorière, Marie-Joëlle Dombey secrétaire, Fabienne Ribeyre secrétaire adjointe, Roland Corbeau et Philippe Chastragnat administrateurs.

Sont excusés : Claire Prangère, André Bedés et Bernard Filhol, administrateurs.

La Fédération Régionale des MJC est représentée par Bénédicte Amigues.

Représentant de la mairie : Éric Jaeger, adjoint en charge de la sécurité, au vivre ensemble et à la vie associative. Françoise Gallas est excusée.

Accueil du public à 18h30, début de séance à 18h 45.

### **Mot d'accueil d'Aurélie Obert la Présidente et Rapport Moral :**

« La MJC de Teyran joue un rôle essentiel dans la vie de notre commune. Elle propose des activités et des services pour tous, grâce à son Espace de Vie Sociale (EVS) et son Espace Jeunes (EJ). Son objectif : permettre à chacun de s'épanouir, d'apprendre, de participer à la vie locale et de créer du lien entre les habitants. Chaque année, nous mettons tout en œuvre pour que la MJC reste un lieu accueillant et vivant, au service de tous.

C'est avec beaucoup de fierté et d'émotion que je vous présente le rapport moral de la MJC pour cette année 2024/2025. Une année riche, faite de transitions importantes, de projets ambitieux, de réussites humaines et d'un engagement collectif qui ne faiblit pas.

### ***Une année de transitions humaines majeures***

Cette année a été marquée par plusieurs mouvements au sein de l'équipe salariée.

- Sylvie, après une longue période de maladie, n'a pas pu reprendre son poste. Nous saluons son investissement et lui adressons tout notre soutien pour le combat qu'elle est en train de mener.
- Julie a repris le poste en CDI, apportant dynamisme et professionnalisme, notamment sur la communication.
- Zoé a quitté ses fonctions en avril après trois années remarquables à l'EVS.
- Clémentine a pris le relais avec énergie et compétences, assurant la continuité des actions et le travail sur le renouvellement du Projet Social, validé par la CAF.

### ***Vers une MJC toujours plus ouverte et accessible***

Une année avec toujours plus d'adhérents, reflet d'une belle dynamique impulsée par notre Directrice et son équipe avec notamment le lancement de nouvelles activités comme les échecs, le club de running, l'aquarelle, ou le krav maga.

Un moment marquant de l'année a été la formation handicap suivie par le Conseil d'Administration et l'équipe. Elle vise à établir une charte pour l'accueil des personnes en situation de handicap, afin que la MJC reste ouverte et inclusive.

Enfin, comme toujours, la MJC a été au cœur de nombreux rendez-vous qui font la richesse du vivre-ensemble :

- Un Trail des Vendanges revisité : avec son nouveau nom et ses nouvelles distances, cet événement sportif a suscité un réel engouement, réunissant de nombreux coureurs et affichant complet.
- Une fête des bénévoles : un rendez-vous convivial organisé pour remercier et rassembler toutes celles et ceux qui s'investissent au quotidien dans la vie de la MJC, permettant à chacune et chacun de profiter d'un moment chaleureux hors du cadre habituel.
- Le Téléthon : pour la deuxième année consécutive, la MJC s'est mobilisée en faveur de la recherche, en organisant des ateliers animés par des animateurs, des jeunes et des bénévoles. Les bénéfices de ces activités ont été reversés à la cause, témoignant de l'esprit solidaire qui anime la structure.
- La participation à MJ'sCènes au Domaine de Bayssan : cet événement départemental a réuni différentes MJC de la région et permis à 36 jeunes de Teyran de représenter fièrement leurs couleurs. Cette présence remarquée a illustré l'implication et l'énergie de la jeunesse au sein de la structure.

### ***L'Espace Jeunes : une dynamique exceptionnelle***

Malgré l'absence de stagiaire cette année, Marine a assuré seule l'animation avec beaucoup de courage et l'Espace Jeunes est resté un pôle dynamique et investi grâce à elle.

Parmi les projets phares menés cette année par l'Espace Jeunes, les adolescents ont eu l'opportunité de découvrir différents métiers, et de réaliser un projet vidéo sur le thème d'Halloween. Un séjour à Disney, placé sous le signe des contes, a permis de prolonger la magie avec des lectures de contes à la maison de retraite et l'écriture d'une histoire originale prévue pour 2025/2026.

Concernant les actions citoyennes, les jeunes se sont investis comme chaque année dans la course du cœur, mais il convient surtout de souligner que le carnaval cette année a été entièrement porté par l'Espace Jeunes. Leur engagement et leur dynamisme ont fait de cet événement un véritable succès, illustrant leur capacité à fédérer et à animer la vie du village.

Nous avons décidé d'impliquer certains jeunes au Conseil d'Administration dès l'année prochaine, pour renforcer leur participation citoyenne.

### ***L'Espace de Vie Sociale : un rôle essentiel***

L'EVS a poursuivi ses missions avec des actions fortes et s'est montré essentiel cette année en renforçant le lien social à travers de nombreuses actions. La Semaine Bleue a permis d'animer l'EHPAD et de rassembler les générations, notamment grâce à l'apéro-rando et au spectacle Duo d'Aqui. Tout au long de l'année, Halloween, les soirées jeux, Ciné Kids ou encore le Pot des Potes ont favorisé la convivialité et les rencontres entre habitants.

En parallèle, la deuxième partie de l'année a été consacrée à la préparation du renouvellement d'agrément CAF, un dossier stratégique pour l'avenir de la structure. Le retour de la CAF a confirmé la qualité du document produit et la cohérence du plan d'action.

### ***Les 30 ans de la MJC : un anniversaire reporté, mais largement préparé***

Nous avions imaginé célébrer les 30 ans cette année, mais nous avons choisi de reporter l'événement au printemps 2026 pour en faire une fête à la hauteur de ce que représente la MJC : culture, jeunesse, solidarité et convivialité.

Une équipe de bénévoles a déjà commencé à travailler sur le projet. Si vous souhaitez contribuer à l'organisation ou participer le jour J, rapprochez-vous de Clémentine.

En somme, l'année écoulée a été rythmée par l'engagement, la créativité et la solidarité de tous les acteurs de la MJC. Ces nombreuses initiatives témoignent de la vitalité de notre association et de sa capacité à s'adapter et à innover au service des habitants.

### ***Remerciements et perspectives***

Je tiens à exprimer toute ma gratitude :

- Aux bénévoles, toujours présents malgré les difficultés de recrutement.
- Aux salariés, pour leur professionnalisme et leur engagement quotidien.
- Au Conseil d'Administration, pour sa capacité à avancer ensemble.
- À nos partenaires institutionnels : Mairie de Teyran, CAF, FRMJC
- Aux entreprises qui nous accompagnent et nous soutiennent lors de nos différents projets
- Aux familles et adhérents, qui font vivre la MJC au quotidien.

Grâce à vous, la MJC reste un lieu vivant, accueillant et essentiel au tissu associatif de Teyran.

L'année qui s'annonce sera marquée par :

- le lancement du nouveau projet social EVS,
- la poursuite des projets jeunesse,
- la préparation des 30 ans, et une volonté partagée de faire de la MJC un espace ouvert, inclusif et dynamique.

Merci à toutes et à tous pour votre engagement et votre confiance »

### **Vote rapport moral : accord à l'unanimité.**

### **Rapport d'activité :**

Toujours en lien avec le projet social avec les 4 orientations stratégiques : Rencontres, transformation sociale, lien social, faire vivre ensemble.

La MJC est composée de 11 salariés, 11 administrateurs, 82 bénévoles actifs et 150 pour le Trail. Pour les activités, il y a 39 animateurs, avec 47 activités différentes et 107 ateliers soit 114h hebdomadaires. Il y a eu 8 nouvelles activités sur la saison 2024-2025.

Il y a eu 12 spectacles, 3 expositions, 14 stages vacances, 34 ateliers le week-end.

Le nombre des adhérents (636) est en progression continue depuis l'année « COVID », les plus de 60 ans restent majoritaires (342). Les teyrrannais représentent 64 % des inscrits.

L'activité la plus attractive reste le sport puis l'art et la culture, la musique, la danse et enfin, le bien-être et les langues.

#### L'espace Jeunes :

En lien lui aussi avec le projet social et ses 3 axes : autonomie, responsabilisation, citoyenneté.

De nombreux projets ont été réalisés :

- Réalisation d'un court métrage, de son écriture jusqu'à sa réalisation,
- Noël de la mairie où ils ont tenu un stand pour les enfants,
- Distribution de cadeaux solidaires aux personnes de plus de 80 ans sous forme de petits colis faits par les teyrrannais.
- Ecriture en cours d'un conte suite à leur séjour à Disney Land. Il sera également illustré.
- Réfection de l'EJ avec relookage
- Décoration du skate parc en lien avec la mairie

Il y a eu environ 145 activités différentes dont sorties vélo avec réparation, jeux vidéo, sorties musée, Trek et survie, sortie en catamaran, stage théâtre d'impro avec Charlotte...

Il y a eu un peu moins d'inscrits, 48 jeunes viennent régulièrement et il y a eu un peu moins de passage. La tranche d'âge de 11-13 ans est la plus fidèle. Cette année, il y a eu plus de filles que de garçons en heures de présence.

#### L'E.V.S.

- Une salle lui est dédiée au sein de la MJC. Il n'y a pas besoin d'adhésion pour participer.
- Ont été menées, 47 actions avec 24 partenaires et 30 bénévoles.
- Cette année, 19 projets différents, 4 nouveaux et 47 actions ont été menés.
- 40 personnes viennent régulièrement chaque semaine, et 200 sur les gros évènements (Carnaval, Halloween).

A noter le départ de Zoé et l'arrivée de Clémentine.

Le projet social est en cours jusqu'en 2025 avec son renouvellement selon trois axes qui le définissent : Lien social, parentalité et citoyenneté :

- Axe 1 : renforcer le lien social avec 11 actions dont 5 différentes, 17 partenaires et 350 h de bénévolat. Carnaval, Halloween, fête de l'hiver, semaine bleue, soirées et matinées jeux...
- Axe 2 : soutenir et accompagner les familles avec 13 actions dont 5 différentes : ciné ado, ciné kids, conférences... soit 5 h de bénévolat.
- Axe 3 : accompagner l'initiative citoyenne avec 24 actions dont 9 différentes, 4 partenaires et 150h de bénévolat : Accompagnement de la junior asso « un trognon, une poule », partenariat avec l'asso ARAMIS pour le « Pot des Potes », soirée des bénévoles, forum des associations, Dimanches Partagés avec la Danse Adaptée...

La restitution du renouvellement du projet social de l'EVS se fera en janvier 2026.

### **Vote du rapport d'activité : accord à l'unanimité**

### **Rapport financier :**

#### **Les produits : reprise sur provision**

- Adhésions en baisse car augmentation des carte famille et donc avec un nombre plus important d'adhérents.
- Cotisations ont un peu augmentées car les prix de certains cours ont été réévalués. Représentent 45 % des produits
- Subventions : celle de la mairie ne comporte pas le salaire de la directrice qui est versé directement à la FRMJC. Le prêt des locaux, les frais de chauffage et d'entretien ne figurent pas dans le montant de la subvention, ils sont pris en charge en plus.

Les subventions représentent 30 % des produits et sont constitués par 51 % de la CAF, 46 % de la mairie, 2 % de la DRAJES.

Les autres produits sont : les stages, les manifestations, les sponsorings, les dons....

#### **Les charges :**

Elles ont augmenté.

- Salaires : surplus au niveau des congés payés notamment pour 2 personnes qui ont été en congé de maladie et prime de rupture conventionnelle de contrat.
- Peu d'investissement
- Achats divers : EJ, Trail... Pas de surprise particulière
- Frais bancaires plus importants car plus de paiement par C.B.

Répartition : Rémunerations représentent 45 % des charges, les sous-traitances activités 31 %, les achats divers 18 %, et la sous-traitance animation 2 %, et 3% divers.

### **Vote rapport financier : accord à l'unanimité**

### **Budget 2026 :**

Etabli pour la MJC, l'EJ et L'EVS. Les chiffres sont réels pour le Trail  
Augmentation 2 % (inflation)

Produits :

- Financier en baisse car diminution des rémunérations des livrets.
- Adhésion-cotisation idem à l'année dernière.
- Subventions diverses (EJ, EVS MJC)
- Reprise provisions diverses dont les 8500 € pour les « 30 ans ».

Charges :

- Arrêt du FONJEP versé à la mairie, la MJC prend en charge les 7000 € manquant pour le salaire de la directrice.
- Augmentation du salaire de Julie qui passe à 35h hebdomadaire.
- Charges ext., achats, formation prof, rémunérations et charges sociales...

Le budget est à l'équilibre

#### **Vote du budget pour 2026 : accord à l'unanimité.**

#### **Elections :**

Jacques Petit annonce son départ. Celui-ci est remercié pour son implication et son action au sein de la MJC.

Odile Galtier a envoyé sa démission du CA.

Présentation de 3 nouveaux postulants au CA. Il s'agit de parents d'enfants inscrits ou ayant été inscrits à l'EJ :

- Aurélie Aymerich qui souhaite participer à la vie de la MJC
- Véronique Longo qui souhaite s'investir dans la MJC car elle trouve celle-ci très active.
- Gwenn Le Ray qui souhaite représenter l'EJ et s'investir dans des projets.

Présentation des membres du CA : présents : Aurélie Obert, Martine Raynal, Roland Corbeau, Philippe Chastragnat, Fabienne Ribeyre et Marie-Joëlle Dombey. Les absents étant Bernard Filhol, Claire Prangère et André Bedes.

#### **Grands projets 2025-2026:**

- Trail des Vendanges 2025 a été une belle édition avec plus de 1000 participants adultes.
- Halloween organisée par Clémentine avec l'aide de nombreux bénévoles a été un gros succès.
- Fête de l'Hiver organisée par la mairie avec les associations du village aura lieu le week-end du 12-13-14 décembre. Il sera aux couleurs du Téléthon. La MJC sera présente le dimanche matin.
- Renouvellement du projet associatif de l'EVS avec restitution en janvier 2026.
- Carnaval le 8 mars pour la journée des droits de la femme. Le thème en sera donc « les Femmes à l'Honneur, les Femmes en Couleurs ».

- Fête des 30 ans de la MJC le samedi 11 mars après-midi. Une pièce de théâtre sera présentée et 4 groupes de travail se sont constitués : décoration/costumes, repas/goûter, calendrier de l'avant, aménagement de l'espace. Il y aura également des activités, démonstrations....
- Galas de danse adaptée et de danse contemporaine sera à Assas le 27 juin 2026.
- Renouvellement du projet associatif de la MJC par les membres du CA pour les 4 ans à venir.
- E.J. :
  - Octobre Rose : les jeunes de l'espace jeunes ont été présents à la MJC tous les mercredis d'octobre 2025 et ont vendus divers objets, roses, crêpes roses, gâteaux roses... Ils ont récolté 622 € qui ont été versés à la ligue contre le cancer.
  - Course du cœur le 24 février au profit de la banque alimentaire.
  - Recueil de Contes à finaliser et projet de le vendre pour financer leurs projets.
  - Séjours avec actions d'auto-financement (jardinage, lavage voitures...)
  - Activité « Teyran Pot » : fabriquer un potager avec des palettes.

**Mots de la représentante des FRMJC Bénédicte Amigues :** La FRMJC Occitanie est basée à Toulouse et Bénédicte est chargée des départements du bord de mer et du nord de la région. Elle salue le dynamisme, l'engagement et l'ouverture de la MJC de Teyran. Elle remercie la municipalité pour son engagement.

L'évènement MJsCène avait pour but d'impulser les talents des différentes MJC du département et celle de Teyran a montré une belle vitalité puisque c'est elle qui a présenté le plus d'actions (Danse Adaptée, Théâtre, groupe Rock, différents ateliers...).

Elle remercie les salariés, les bénévoles et les partenaires.

**Mot de Éric Jaeger représentant la mairie :** MJC et mairie travaillent en bonne intelligence, les contacts sont satisfaisants. La MJC participe volontiers aux manifestations de la mairie et il existe une excellente transversalité. Il félicite toute l'équipe

### **Dépouillement des votes :**

Participants (présents et pouvoirs) : 117

Les 3 personnes se présentant au CA sont élues à l'unanimité.

Fin de l'AG à 20h.

Aurélie Obert Présidente :

Aurélie Obert  
Présidente de la MJC de Teyran.

Marie-Joëlle Dombey Secrétaire :

Marie-Joëlle Dombey  
Secrétaire MJC de Teyran

**M.J.C.**  
Maison des Jeunes et de la Culture  
Rue des Sports  
34820 TEYRAN  
Tél. 04 67 70 70 80